
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

◆ 会 長 挨 拶 ◆              林 克重 会長 

 皆さんこんにちは、 

本日は、渡辺ガバナー補佐

の第４回目のクラブ訪問で

す。 

さて、先週土曜日中央クラブホストでインターシ

ティーミーティングがありました。 

当クラブから黒羽会長エレクトが、パネリストとし

て登壇していただきました。 

テーマは、「ロータリーの魅力とは」と題し３名の

パネリストの１人として、堂々の発言をしていただ

きました。入会してからのことや、佶先生のことな

どをとり合わせ笑いを誘い飽きさせない内容でした。

黒羽さんは、ロータリーの魅力は、一言で「人と人

との出会い」と｢奉仕｣である。奉仕をするのは、 

 

 

 

奉仕をするほうに大きな学びや喜びがあることなど

提言されました。 

大変有意義な学びの多いインターシティーミーテ

ィングでありました。 

また、第２部では、「会員増強の必要性」につい

て当クラブから高橋勇雄会員増強委員長が、会場か

らの発言として増強も大切だが、もうひとつ重要な

ことがあるとの意見を述べました。 

重要なこととは、何か知りたい人は、高橋委員長に

増強協力をしていただければ教えていただけると思

います。 

会員増強関連でお願いがあります。 

来月３月３日に今話題の銀座ミツバチプロジェク

ト・東京新銀座ロータリークラブ会員田中副理事長

 

第２９ 回例会 
平成２２年２月１０日（水）サンパレス 

■会員/６７名 ■出席/３７名 ■出席率/５５．２２ ■メークアップ/３０名 ■修正率/100％ 

 今月・来月のプログラム 

2 月 24 日（水）地区協議会準備打合せ 

        福島成蹊高校ＩＡＣ３年生慰労表彰 

3 月 3 日（水）ゲストスピーチ ＮＰＯ銀座ミツバチプロジ

ェクト 副理事長 田中 淳夫様 

 

3 月 6 日（土）県北第一分区「新会員セミナー」 

        15:00～ 二本松御苑 

3月 10 日（水）次年度組織発表  会員元気スピーチ 

        3 月誕生者お祝い 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想）

３ 4つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ お客様スマイリング報告 

６ 幹事報告 

７ 渡邊英世ガバナー補佐 

訪問スピーチ 

８ 閉会点鐘 

 

◆ 座右の銘 ◆  伊藤 弘子 会員 

様に例会スピーチを依頼しています。 

今、マスコミから日本再生のヒーローとして取り上

げられている田中さんのスピーチに当クラブに入会

ご案内したい方をお誘いいただきたいと思います。 

文書は、高橋委員長が持っていますので是非多くの

方をお誘いいただきたいと思います。 

以上で本日の会長挨拶とさせていただきます。 

 

◆ 来 訪 者 紹 介 ◆ 

渡邊 英世 ガバナー補佐 

渡辺 章  分区幹事 

渡辺 正弘 分区幹事 

福島西RC 金子 與志邦 様 

    

◆ 幹 事 報 告 ◆ 
１．2 月７日例会は、会員元気スピーチ 
２．来週の 2 月 17 日 14:00～福島成蹊高校において

ＩＡＣ例会 
◆ 渡邊英世ガバナー補佐訪問スピーチ ◆ 

第３回の補佐会議が、会津に

て行われました。今までの行

事の報告をいたします。 
第２５３０地区に６７番目の

ＲＣが誕生しました。 
２００９年１２月１日加盟認証、認証状伝達式：２

０１０年５月予定、特別代表 味戸道雄ＰＧ、根本

一弥副代表、所属クラブ：郡山中央区分、名称：グ

ローバルＲＣ、初代会長：吉田昌弘、幹事：角田純

一、例会場：郡山開成神社神社会館、会員数２２名、

例会日時：月曜日ＰＭ７～８時、２００９年１２月

２９日ガバナー公式訪問、クラブの所在地域：県内

一円、年会費：６０，０００円、例会は食事なし。 
会員国籍：６カ国、Ｒ財団奨学生ＯＢ、米山奨学生

ＯＢ、ＧＳＥＯＢ、Ｒ会員企業社員です。 地区大

会は、１０月２４日・２５日に会津ワシントンホテ

ル・会津風雅堂にて、参加者１３１０名にて行われ

ました。現在「地区大会記録誌」の編集中でありま

す。 
発行・発送後に決算予定です。皆様方のご協力を頂

きました結果、参加者数が予算の数字を上回り赤字

決算とはならない見込みです。   
 地区の会員数は、２００９年１２月１０日現在２

４０３名で、７月１日比は、＋４２名（７～１１月

＋９３名―５１名）、認証新ＲＣの２２名が加わり２

４２５名＋６４名で、地区上期目標は＋６６名とな

っております。 
ちなみに県北第一区分の会員数は、福島ＲＣ７７名、

二本松ＲＣ３１名、福島南６７名、２１ＲＣ６８名、

中央ＲＣ５０名、西ＲＣ４３名、二本松あだたらＲ

Ｃ３１名 計３６７名（７月１日現在３６１名）で

＋６名の増 １２月３１日現となり、純増７ＲＣに

て、０．８５７人となっております。 
ＧＳＥの来訪に関しましても、区分に来訪しホスト

ファミリーになっていただきました。 
１０月１日から、地区内を訪問しまして、１１月１

日に帰国いたしました。福島と韓国のますますの交

流がよくなればと思っております。 
 
１月２９日（金）二本松市内において、第５回の会

長・幹事会が行われました。開会に始まり、パスト

ガバナーの山崎栄一様が来訪され、ロータリー財団

基金について話されました。 
１月３１日（日）の２０１０～２０１１年の地区研

修セミナーにて、山崎様より、 
 県北第一区分はすばらしい区分です、２５３０地

区を代表する区分です。６６ＲＣの中で一番のクラ

ブと思っています、とお褒めの言葉をいただきまし

た。 
  

◆ スマイリングボックス ◆ 
・今日で４回目の訪問です。宜しくお願いします。 

     渡邊 英世 ガバナー補佐 渡辺 正弘 分区幹事 

渡辺 章 分区幹事 

・渡邊 英世ガバナー補佐の来訪を記念して。 

黒羽 好夫、高橋 和之、冨田 健三郎 林 克重 

 

・米山奨学生を囲む新年会に参加している学生たちの

笑顔が、とても嬉しくおもいました。  横山 りつ子 
   

スマイル 40,000 円・財団・米山 35,000 円 
 
 

『一生勉強 一生青春』 

いつも笑顔で・・・ 
 
―編集後記―  

折り返しにやっと到達〟(柴田) 


